



## Morena realizará sus mañaneras en San Lázaro; Monreal quiere reflectores

Arturo Ávila, vocero de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, anunció que habrá conferencias de prensa matutinas legislativas, desde la sede de San Lázaro, las cuales se realizarán todos los lunes. En la oposición se quejaron que **Ricardo Monreal** busca reflectores y promoción de su elevado ego.

Ávila dijo que será un ejercicio similar al que se realiza en Palacio Nacional, con la llamada mañanera del pueblo. Las conferencias serán en punto de las 10 horas.

Este ejercicio se llamará “conferencia mañanera legislativa”, que por vez única se realizará este jueves y será inaugurada por el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal. De inmediato en la oposición se quejaron de que esta mañanera será usada por Monreal para buscar reflectores.

Después todos los lunes se seguirá con este ejercicio. El objetivo es hablar sobre los temas semanales de la agenda morenista en la cámara de diputados.

<https://elindependiente.mx/nacional/2025/01/30/morena-realizara-sus-mananeras-en-san-lazaro-monreal-quiere-reflectores/>